

ВАШИНГТОН

СОВПОСОЛ

В случае, если американские власти обратятся к Вам с просьбой о предоставлении сведений, которыми располагает посольство о Ли Гарвее Освальде, который был в СССР, можете передать им следующую информацию по этому вопросу.

"По имеющимся у Посольства сведениям, американский гражданин Ли Гарвей Освальд, 1939 года рождения, уроженец г. Новый Орлеан, шт. Луизиана, прибыл в Советский Союз в октябре 1959 г. в качестве туриста. Находясь в Москве, он заявил советским властям с своим желанием остаться в СССР на постоянное жительство и обратился в Президиум Верховного Совета СССР с просьбой о принятии его в советское гражданство. Это ходатайство Освальда Президиумом Верховного Совета СССР было отклонено.

В связи с настойчивыми просьбами Л. Г. Освальда ему было разрешено временное проживание в Советском Союзе на правах иностранного гражданина. Находясь в Советском Союзе, Освальд проживал в г. Минске, где работал на местном радиозаводе. В апреле 1961 г. Освальд вступил в брак с советской гражданкой Прусаковой Мариной Николаевной, 1941 года рождения. В июне 1962 года Освальд решил покинуть Советский Союз и выехал в США вместе со своей семьей, получив на это разрешение посольства США в Москве. В начале 1963 г. семья Освальд обращалась в посольство СССР в Вашингтоне с ходатайством разрешить ей въезд в Советский Союз на постоянное жительство. Эта просьба была отклонена".

к 03331/ТС

DEPARTMENT OF STATE
OFFICE OF LANGUAGE SERVICES
(Translation Division)

LS no.0692061-18
JS/PH
Russian

Secret. Copy 1

Draft

Appendix 2

Washington
The Soviet ambassador

In the event that the U.S. authorities request you to provide information the embassy has about Lee Harvey Oswald, who was in the USSR, you can give them the following information on this matter.

“According to information available to the Embassy, U.S. national Lee Harvey Oswald (b. 1939), a native of New Orleans, Louisiana, arrived in the Soviet Union in October 1959 as a tourist. While in Moscow he told the Soviet authorities of his desire to remain in the USSR as a permanent resident and requested the Supreme Soviet of the USSR to grant him Soviet citizenship. Oswald’s request was rejected by the Presidium of the Supreme Soviet of the USSR.

As a result of Oswald’s persistent requests, he was allowed to stay temporarily in the Soviet Union with the status of a foreign national. While in the Soviet Union Oswald lived in Minsk, where he worked at a local radio factory. In April 1961 Oswald married Soviet citizen Marina Nikolayevna Prusakova (b. 1941). In June 1962 Oswald decided to leave the Soviet Union and departed for the United States with his family after receiving permission from the U.S. embassy in Moscow. In early 1963 the Oswald family requested permission from the Soviet embassy in Washington to settle permanently in the USSR. That request was rejected.”